



## Person Franz (1894) Sulzbacher

### **Geboren      Gestorben**

27.03.1894 | 04.06.1978

---

Geboren und wohnhaft in Liezen. Zuerst Haus Nr. 132, spätere Bezeichnung Im Winkl 5.

Vater: Franz Sulzbacher, Wagner.

Mutter: Maria, geborene Bachmaier.

Verheiratet seit 1924 mit Julie, geborene Köberl, geb. 05.05.1901.

Schwester: Maria Sulzbacher, geb. 1892.

Beruf: Wagnermeister. Nach der Übernahme der väterlichen Wagnerei spezialisierte er sich auf eine Sportartikelwerkstätte mit Ski- und Rodelerzeugung. Er war Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr sowie der Blaskapelle und des damaligen Streichorchesters. Bei der Blaskapelle spielte er aktiv das Schlagzeug, beim Streichorchester die Bassgeige. Somit hat er das handwerkliche sowie kulturelle Leben des alten Liezen mitgeprägt.

---

Quelle: Grabrede v. Altbürgermeister Karl Wimmler (07.06.1978). Meldebuch 1920 - 1931, Seite 318

 Verfasser: Gertraud Kain, 16.11.2011; Brigitte Hödl, 18.02.2014

 Letzte Überarbeitung: 19.02.2020

*Angaben ohne Gewähr, Stand 05.02.2026 05:16:18*